

Date de réception : 10/08/2020

Date d'analyses : 10/08/2020

Code client : B51

SARL KissLog Wine

4 route du Général
33000 BORDEAUX

RAPPORT D'ANALYSES EXPORT N° 2014657

ANALYSIS RESULTS N° 2014657

Référence vin : **CHATEAU DU BON VIN**

Couleur : **Rouge**

Millésime : **2017**

Appellation : **AOC BUZET**

N° Echantillon : **200810-0021**

Page n° 1/1

Analyses Analysis	Résultats Results	Unité Unit	Incertitudes Uncertainty	Méthodes Methods
Masse volumique / Density	991,02	g/l	± 0,20	Densimétrie électronique * / Electronic densimetry *
Extrait sec total / Total dry extract	26,6	g/l	± 0,8	Méthode Densimétrique (calcul) / Electronic densimetry (calculation)
Titre alcoométrique volumique / Alcoholic strength by volume	13,52	% vol	± 0,14	IRTF * / IRTF *
Glucose + fructose / Glucose + Fructose	0,4	g/l	± 0,2	Méthode enzymatique automatisée * / Automated enzymatic method *
Acidité totale / Total acidity	3,03	g/l H ₂ SO ₄	± 0,12	IRTF * / IRTF *
Acidité totale / Total acidity	61,84	meq/l	± 2,45	Calcul (ap Ac Totale H ₂ SO ₄) * / Calculation from Total acid H ₂ SO ₄ *
Acidité volatile / Volatile acidity	0,41	g/l H ₂ SO ₄	± 0,05	Méthode enzymatique automatisée (ap Ac. Acétique) * / Automated enzymatic method *
Acidité volatile / Volatile acidity	8,37	meq/l	± 1,02	Calcul (ap Ac Volatile H ₂ SO ₄) / Calculation from Volatile acidity H ₂ SO ₄
pH / pH	3,64		± 0,05	IRTF * / IRTF *
Acide malique / Malic acid	< 0,1	g/l	± 0,1	Méthode enzymatique automatisée * / Automated enzymatic method *
Dioxyde de soufre libre / Free sulphur dioxide	15	mg/l	± 6	Spectrophotométrie UV-Visible automatisée * / Automated spectrophotometry UV-Visible *
Dioxyde de soufre total / Total sulphur dioxide	50	mg/l	± 14	Spectrophotométrie UV-Visible automatisée * / Automated spectrophotometry UV-Visible *
Fer / Iron	2,4	mg/l	± 0,3	Spectrométrie d'absorption atomique * / Atomic absorption spectrometry *
Cuivre / Copper	< 0,1	mg/l	± 0,10	Spectrométrie d'absorption atomique * / Atomic absorption spectrometry *
Acide sorbique / Sorbic acid	Non détecté	mg/l	± 12	Entrainement vapeur spectrométrie UV-Visible * / Steam distillation, spectrophotometry UV-visible *

Le Responsable laboratoire
Administrateur

L'œnologue
KissLog

Le rapport d'analyses ne concerne que l'échantillon soumis à l'essai, tel qu'il a été fourni par le demandeur. Toutes les informations concernant l'identification de l'échantillon ont été fournies par le client. Le laboratoire ne peut être tenu pour responsable de ces données, en particulier si elles peuvent affecter la validité des résultats. La reproduction de ce document n'est autorisée que sous sa forme intégrale, il comporte 1 page(s). Seules certaines prestations rapportées dans ce document sont couvertes par l'accréditation : elles sont identifiées par le symbole *. Les analyses sous-traitées (en France) sont identifiées par l'abréviation ST, les incertitudes de mesure associées sont disponibles sur simple demande. Le Cofrac est signataire des accords de reconnaissance multilatéraux d'EA (European cooperation for Accreditation) et d'ILAC (International Laboratory Accreditation Cooperation) pour l'activité essai.

The analysis results' report is specific to the sample submitted for trial as provided to the laboratory by the requesting party. Any information pertaining to the identification of one or several samples is the sole responsibility of the client. The laboratory cannot be held liable for such identification data especially if it affects the validity of the results. The reproduction of this document is allowed only in its integral form, it contains 1 page(s). Only some services reported in this document are covered by the accreditation : they are identified by the symbol *. Subcontracted analysis (in France) are identified by the abbreviation ST, the associated measurement uncertainties are available on request. The Cofrac is signatory of multilateral recognition agreements of the EA (European cooperation for Accreditation) and ILAC (International Laboratory Accreditation Cooperation) for the testing activity.

CERTIFICAT SANITAIRE DE PURETE ET DE LIBRE VENTE
SANITARY CERTIFICATE OF PURITY AND FREE SALE

Vu l'habilitation de laboratoires délivrant les certificats d'analyse et de pureté relatifs aux produits alimentaires ou agricoles d'origine française destinés à l'exportation (arrêté du 06/10/97, J.O. du 30/11/97).

Je soussigné(e), KissLog , œnologue à Oeno KissLog, certifie que le produit pour lequel a été délivré le rapport d'analyses et qui selon la déclaration de l'intéressé fait l'objet de l'expédition dont le détail suit, est de bonne qualité loyale et marchande.

D'après l'analyse ce vin répond à toutes les exigences de la Loi du 1er août 1905 sur la Répression des Fraudes dans la vente de marchandises et remplit les conditions sanitaires pour sa vente libre sur le marché national comme à l'exportation.

Under the authority of laboratories delivering Analysis and Purity Certificates for food and agricultural products of French origin assigned for export markets (decree of 06/10/97, J.O. of 30/11/97),

I KissLog, the undersigned, oenologist at Oeno KissLog (France), herewith certify that the product for which the analysis statement has been delivered, and according to the statement of the person involved, is the object of the shipment as detailed below, is of good, honest and of commercial quality.

According to its analysis, this wine fulfills all requirements as stated in the Law of the 1st of August 1905 against fraudulent sales of goods and complies with all sanitary conditions for a free sale in national market as well as in exportation.

Rapport n° / Report n° : **2014657 du 10/08/2020**

Désignation du produit /
Product description : **Vin Rouge
AOC BUZET
CHATEAU DU BON VIN 2017**

Quantité / Quantity :

Expéditeur / Shipper : **SARL KISSLOG DISTRIBUTION
19 - Z.I. NORD
75000 PARIS**

Destinataire / Receiver : **CHINE**

L'œnologue
KissLog